

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13007
7 enero 1979

ESPAÑOL
ORIGINAL: CHINO/FRANCES/
INGLES

**CARTA DE FECHA 7 DE ENERO DE 1979 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE CHINA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de transmitir por la presente el texto de una declaración formulada por el Gobierno de la República Popular de China el 7 de enero de 1979 para denunciar la guerra masiva de agresión que lleva a cabo Viet Nam contra Kampuchea. Le solicito que esta declaración se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) CHEN Chu
Representante Permanente de la
República Popular de China ante
las Naciones Unidas

Anexo

Declaración formulada por el Gobierno de la República Popular
de China el 7 de enero de 1979

Recientemente, las autoridades reaccionarias de Viet Nam han enviado descaradamente alrededor de una docena de divisiones, apoyadas por gran número de aviones, tanques y armas para librar una nueva guerra masiva de agresión contra Kampuchea Democrática y han ocupado una gran parte de su territorio. Viet Nam ha efectuado bombardeos indiscriminados y perpetrado incendios, matanzas y actos de pillaje en Kampuchea, causando daños muy graves y la pérdida de vidas y propiedades al pueblo de ese país. Los agresores vietnamitas han cometido crímenes incalificables. Se trata de un acto flagrante de agresión armada contra Kampuchea por parte de los hegemónistas vietnamitas y una grave provocación a los países del Asia sudoriental, la región de Asia y el Pacífico y del mundo entero, así como a todos los pueblos amantes de la paz.

Como es bien sabido, la temeraria invasión de Kampuchea por las autoridades vietnamitas está destinada a servir al plan estratégico expansionista de la Unión Soviética. La tentativa de Viet Nam de anexar Kampuchea por la fuerza y establecer una "Federación Indochina" bajo su control es un paso fundamental para imponer su propia hegemonía regional y una parte importante de la campaña soviética encaminada a la hegemonía en Asia y el Lejano Oriente. Si se colmase la agresiva ambición de Viet Nam, no solamente los pueblos de Indochina serán esclavizados y todos los países del Asia sudoriental se enfrentarían con la amenaza directa de la Unión Soviética y Viet Nam, sino que, además, la Unión Soviética podría vincular su campaña hegemónica en el Pacífico con la del Océano Índico, lo que pondría en grave peligro la paz, la seguridad y la estabilidad de la región de Asia y el Pacífico y del mundo en su totalidad.

En este momento, todos los militares y el pueblo de Kampuchea están estrechamente unidos en torno al Gobierno de Kampuchea Democrática y libran una lucha heroica y tenaz para defender su independencia, su soberanía y su integridad territorial contra su enemigo común, los invasores vietnamitas. La justa lucha del pueblo de Kampuchea ha obtenido la solidaridad y el apoyo de todos los países y pueblos que defiendan la justicia en Asia y en el mundo. La historia muestra que, a la larga, todos los agresores obtienen lo contrario de lo que quieren y terminan en un fracaso ignominioso. El día de triunfo de un agresor es el comienzo de su derrota.

El Gobierno y el pueblo de China están muy preocupados por la grave situación a que hace frente Kampuchea. Hemos apoyado siempre al Gobierno y el pueblo de Kampuchea en su justa lucha contra la agresión. Apoyamos resueltamente la justa posición del Gobierno de Kampuchea Democrática expresada en su declaración de fecha 2 de enero y su razonable pedido de que el Consejo de Seguridad celebre una sesión con urgencia y las Naciones Unidas intervengan en el conflicto. Apoyamos firmemente al pueblo de Kampuchea en su esfuerzo por llevar hasta el fin su sagrada guerra nacional de legítima defensa. Esperamos que todos los países y los pueblos interesados en la paz y la estabilidad en el Asia sudoriental, el resto del continente asiático y el mundo adopten todas las medidas posibles para detener la salvaje agresión de las autoridades de Viet Nam contra un estado soberano.